Während andere noch Rezepte drucken, drucken wir schon Medikamente.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

In Baden-Württemberg erfinden wir medizinische Versorgung neu. Eins von bisher 64 vom Land geförderten Projekten zielt auf die Herstellung von exakt dosierten und individuellen Arzneimitteln mittels Digitaldruck ab – entwickelt von DiHeSys in Kooperation mit der Universität und dem Universitätsklinikum Tübingen.







Anderswo hat man einen Arzt. Bei uns ein ganzes Land.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

Um Ihre medizinische Versorgung bestmöglich zu gestalten, arbeitet unsere Gesundheitswirtschaft eng vernetzt. Und die Kooperation von mehr als 500 Akteurinnen und Akteuren aus Politik, Forschung, Wirtschaft und Versorgung ist nicht nur ausgesprochen gesund für Sie, sondern auch für den gesamten Gesundheitsstandort Baden-Württemberg.







Die beste Versicherung für unsere Gesundheitsversorgung: Zusammenarbeit.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

Neue Probleme erfordern neue Lösungen. Denn aktuelle
Herausforderungen wie der demografische Wandel, komplexere Krankheitsbilder
und eine Häufung von Volkskrankheiten betreffen das gesamte Gesundheitswesen.

Deswegen tun wir uns zusammen, um sie zu bewältigen – im Schulterschluss
von Politik, Forschung, Wirtschaft und Versorgung.







Es steckt

ein Wir in

Wirkstoff.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

Im Forum Gesundheitsstandort Baden-Württemberg fördert das Land zahlreiche innovative Projekte mit mehr als 100 Millionen Euro und unterstützt die Zusammenarbeit verschiedener Akteurinnen und Akteure aus Politik, Forschung, Wirtschaft und Versorgung. So entstehen die besten Lösungen und kommen auch dort an, wo sie gebraucht werden: bei den Menschen.







Bei uns hat die ganze Gesundheitsbranche eines gemeinsam: Erfolg.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

In Baden-Württemberg arbeiten Politik, Forschung,
Wirtschaft und Versorgung eng zusammen, damit wir auch in Zukunft
Deutschlands Gesundheitsstandort Nr. 1 bleiben – und noch dazu
weltweit wettbewerbsfähig.







Für Ihre Gesundheit arbeiten wir Seite an Seite an Seite.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

Baden-Württemberg ist Gesundheitsstandort Nr. 1 in Deutschland.

Davon profitieren über eine Million Beschäftigte im Land – vor allem aber ist es gut für die Gesundheit aller Menschen hier. Damit das so bleibt, brauchen wir eine vernetzte Zusammenarbeit von Politik, Forschung, Wirtschaft und Versorgung, wie sie im Forum Gesundheitsstandort verwirklicht ist.







Unser effektivster Wirkstoff: Daten.

GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

Jeder Mensch ist anders. Individuelle Daten liefern heute den Schlüssel für eine neue Diagnostik und für maßgeschneiderte Therapien. Damit Sie die Behandlung erhalten, die bei Ihnen am besten wirkt. Mit der digitalen Auswertung von Gesundheitsdaten, mit Telemedizin- und KI-Anwendungen starten wir in eine neue Ära in der Medizin – für Sie am Gesundheitsstandort Baden-Württemberg.





